



Mes chères amies d'Inner Wheel – District 199,

Avec la neige qui va arriver, je vous souhaite de tout cœur beaucoup de joie pour la nouvelle année 2017. Espérons qu'elle vous apporte à toutes une santé excellente, ou la meilleure possible, et beaucoup d'énergie pour continuer à vivre vos amitiés dans l'esprit d'Inner Wheel. Les traces que vous laissez derrière vous sont les preuves des œuvres que vous avez réalisées avec votre cœur.

Mais la neige est aussi un enchantement pour les yeux et l'esprit. Réjouissons-nous les yeux ouverts. Tout comme nous le feront lors de nos rencontres avec ceux qui ne sont pas aussi privilégiés que nous. En cette nouvelle année, aidons aussi à soulager la souffrance.



Allumons une lumière brillante pour tous ceux qui ont besoin de nous. Ne craignons pas l'inconnu mais laissons nos cœurs s'ouvrir aux rencontres. Vous serez assurées de la sympathie et la reconnaissance.

Janvier 2017

Marlis Chanton